

CHRONIQUE DIOCÉSAINE

Ordinations par Mgr l'archevêque de Montréal. Le 26 décembre 1886, dans sa chapelle privée :

Tonsure et ordres-moindres.—M. J. H. Lyons, *Ogdensburg.*

A l'église Saint-Joseph, rue Cathédrale, 27 décembre 1886 :

Sous-diaconal.—M. J. H. Lyons, *Ogdensburg.*

Prêtrise.—MM. F. J. Loughran et J. F. Fully, *Providence.*

Les retraites jubilaires et préparatoires à la fête de Noël qui ont eu lieu dans les diverses paroisses ont été suivies par les fidèles de notre ville avec une assiduité exemplaire et une piété bien remarquable.

Les fruits de salut qu'elles ont produits seront certainement nombreux ; ils ont été clairement mis en évidence par cette foule qui plus empressée que jamais est venue s'agenouiller à la sainte table pour recevoir son Dieu. De nouveau, notre population a montré combien sa foi est profonde et avec quelle ardeur et quel bonheur elle accomplit ses devoirs de catholique.

Dans toutes les églises de Montréal, le jour de Noël, tant à la messe de minuit qu'aux offices du jour, se pressait une énorme affluence. C'était un magnifique et bien consolant spectacle, que de voir dans tous ces temples magnifiquement parés, le recueillement et la piété de tous ces chrétiens assistant avec tant d'enthousiasme à la célébration de la naissance du Sauveur.

A l'église métropolitaine, Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal a officié pontificalement à la messe de minuit, à la grand'messe du jour et aux vêpres.

Magnifique portrait de M. le curé Labelle, rafflé au profit de la colonisation. Prix du billet : 25 cents.

Dépôts de billets chez Cadieux & Derome, J.-B. Rolland, F. X. Lanthier, C. B. Lanctot, collègue Sainte-Thérèse, presbytère Saint-Jérôme.

Diocèse de Québec.—Son Eminence le cardinal Taschereau vient d'adresser au clergé et aux fideles le mandement suivant :

ELZÉAR ALEXANDRE CARDINAL TASCHEREAU

Par la grâce de Dieu et du Siège Apostolique, archevêque de Québec

Dans notre mandement du 30 avril 1878, pour la déposition solennelle des restes mortels de Mgr de Laval, Nous vous invitons, Nos TRÈS CHERS FRÈRES, à adresser au ciel de ferventes prières pour que l'Église s'occupât un jour de la glorification de ce grand serviteur de Dieu.

Vos prières ont été exaucées et quelques semaines plus tard les